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Amt Usedom-Süd
Stadtvertretung Usedom

Niederschrift zur 5. Sitzung des Kultur-, Sport- und 
Tourismusausschusses

Ort: Ulli-Wegner-Sporthalle Usedom

Tag 03.06.2020

Beginn: 19:00 Uhr Ende:
 
20:45 Uhr

Der Kultur-, Sport- und Tourismusausschuss umfasst 8 Mitglieder.

Anwesenheit
 Anwesende Mitglieder

 Ausschussmitglied
  Herr Kai Erdmann  
  Herr Paul Kaspereit  
  Frau Yvonne Leppin  

 Ausschussvorsitzende
  Herr Steffen Dögnitz  

 Sachkundige Einwohner
  Herr Rico Baumann  
  Herr Roland Voth  
 Entschuldigte Mitglieder

 Ausschussmitglied
  Herr Frank Petrikat  
  Herr Gert Wendlandt  

Gäste: Jochen Storrer
Kerstin Tietz
Sabine Bellinger

Wolfgang Eberhard

Tagesordnung

I. Öffentlicher Teil:
TOP Betreff Vorlagen-Nr.

 1. Eröffnung der Sitzung, Feststellen der Ordnungsmäßigkeit der Einladungen 
und der Anwesenheit 

 2. Bestätigung der Tagesordnung 
 3. Billigung der Sitzungsniederschrift der Sitzung vom 12.02.2020 
 4. Fragen, Anregungen und Hinweise der Bürger 
 5. Beratung Webseite Usedomer See Zentrum – Vorstellung durch R. Voth 
 6. Kulturelle Veranstaltungen in der Stadt Usedom 2020 nach den Corona-

Lockerungen 
 7. Beratung über die zukünftige Besetzung des Fremdenführers und des 

Anklamer Tors 
 8. Sonstiges 
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Zu Punkt 1 der Tagesordnung:
Eröffnung der Sitzung, Feststellen der Ordnungsmäßigkeit der Einladungen und der 
Anwesenheit

Herr Dögnitz begrüßt alle Anwesenden und stellt fest, dass ordnungsgemäß geladen wurde. 
Es sind 6 von 8 Ausschussmitgliedern anwesend. 

Zu Punkt 2 der Tagesordnung:
Bestätigung der Tagesordnung

Es gibt keine Änderungsvorschläge. Der Tagesordnung wird einhellig zugestimmt.

Zu Punkt 3 der Tagesordnung:
Billigung der Sitzungsniederschrift der Sitzung vom 12.02.2020

Die Sitzungsniederschrift vom 12.02.2020 wird gebilligt.

Zu Punkt 4 der Tagesordnung:
Fragen, Anregungen und Hinweise der Bürger

Es gibt keine Fragen oder Anregungen.

Zu Punkt 5 der Tagesordnung:
Beratung Webseite Usedomer See Zentrum – Vorstellung durch R. Voth

Herr Voth stellt fest, dass für potenziellen Hafenbesuchern und Interessierten ein 
Ansprechpartner fehlt. Eine große Zahl an E-Mails erreiche Ihn persönlich und einfache 
Fragen beantworte er selbst.

Bei allen anderen Fragen verweist er auf den Hafenmeister bzw. auf die Usedomer 
Stadtinformation. Damit begründet er die Notwendigkeit, eine Website für das Usedomer 
Seezentrum zu erstellen.
Sein Webdesigner hat bereits ein entsprechendes Konzept erarbeitet. Herr Voth stellt dieses 
vor.
Er spricht über den Aufbau, die Struktur und mögliche Inhalte. Weiterhin erörtert er 
Möglichkeiten, über Werbung auf der Seite Kosten wieder einzuspielen.
Das Logo wäre nach seiner Vorstellung ein schematisches Segelboot mit dem Stadttor im 
Segel und dem Schriftzug “Usedomer Seezentrum“.

Herr Erdmann stellt die Frage, was so eine Website denn koste. Herr Voth schätzt die 
Kosten für die Erstellung der Seite auf 800-1.200 Euro. Dazu kämen die Kosten für die 
laufende Betreuung.
Diese könnten nach Stunden, oder mit einer Pauschale vergütet werden.

Herr Dögnitz fragt bei den Damen der Stadtinformation nach, wie dies bei der offiziellen Seite 
der Stadt Usedom gehandhabt wurde und wird. Frau Bellinger erklärt, dass über den Verein 
für regionale Entwicklung e.V., durch Auszubildende die Website erstellt wurde. Die Pflege 
der Daten erledigen die Damen größtenteils selbst.
Es wird sich dennoch für eine professionelle Erstellung und Betreuung der Seite für das 
Usedomer Seezentrum ausgesprochen.

Herr Dögnitz bittet darum, dieses Thema unbedingt auf die TO der nächsten SV-Sitzung zu 
nehmen.
Herr Voth wird gebeten, das Thema dort den Stadtvertretern vorzustellen.
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Zu Punkt 6 der Tagesordnung:
Kulturelle Veranstaltungen in der Stadt Usedom 2020 nach den Corona-Lockerungen

Herr Dögnitz berichtet, dass die Firma Twinkle Events aufgrund der Covid-19 Pandemie für 
das Hafenfest abgesagt hat.
Frau Tietz berichtet über weitere Festivitäten, die aufgrund Corona in diesem Jahr nicht wie 
geplant stattfinden werden. Das sind das Jubiläumsfest der freiwilligen Feuerwehr am 15.08., 
das Kirchenkonzert am 05.08., das Triketreffen ab dem 03.08. und ebenso alle Tuning- und
Musikveranstaltungen auf den Peenewiesen.

Zu Punkt 7 der Tagesordnung:
Beratung über die zukünftige Besetzung des Fremdenführers und des Anklamer Tors

Herr Eberhard regt an, eine/n Nachfolger/in oder Vertreter/in für sein Amt als Stadtführer zu 
finden.
Er könne aufgrund seines Alters jederzeit ausfallen. Herr Dögnitz wüsste eine Dame, die 
interessiert wäre. Er stellt den Kontakt zu Herrn Eberhard her.

Zu Punkt 8 der Tagesordnung:
Sonstiges

Herr Voth hatte Kontakt mit dem Segelsportverein in Anklam. Er berichtet von der 
Möglichkeit, evtl. mit Kindern im Rahmen einer Tagesmitgliedschaft Bootstouren zu machen.

Herr Kaspereit fragt nach, ob die Info-Tafeln am Haus Elise und am Ortseingang aus 
Richtung Seebäder auf städtischem Grund stehen. Dies interessiere Ihn besonders im 
Hinblick auf den Verkauf des Haus Elise.

Frau Bellinger fragt nach, ob es mittlerweile Interessenten gibt, um Charterfahrten mit 
kleineren Booten (evtl. Zeesenboot) vom Usedomer Seezentrum aus anzubieten. Herr 
Storrer berichtet, er habe fünf Leute angeschrieben, aber bis heute keine Antwort.

Weiterhin fragt Frau Bellinger nach dem Fortschritt in Bezug auf die Fahrrad- und 
Fußgängerfähre zwischen Kamp und Karnin. Herr Storrer sagt, dass die Finanzierung 
gesichert sei, ohne dass die Stadt Usedom Eigenmittel aufbringen muss. Die Fähre befinde 
sich bereits im Bau.

Der Ausschussvorsitz schließt die Sitzung um 20:45 Uhr.

Dögnitz Herr Steffen Dögnitz Baumann
Ausschussvorsitz Protokollant


